



LE FESTIVAL COMMENCE !

Attention Mesdames et Messieurs, le festival va commencer.
Il reste des places ... Alors n'hésitez pas à les réserver dès à présent et laissez-vous transporter par la musique.

Un week-end riche en émotion et en musique nous attend !

Après plus d'une semaine sur Belle Île, avec plusieurs répétitions par jour, les artistes sont dans les starting-blocks pour que ce marathon musical lyrique, de près de deux semaines, soit couronné de succès.

Ces "sportifs" de la voix commenceront à vous émouvoir dès ce week-end en vous donnant trois rendez-vous :

- **Vendredi 2 août - 18h30 - Eglise Le Palais :** Venez écouter nos choristes d'un soir : cette chorale éphémère sur le modèle anglais *All Singing*, initié par et sous la direction de Philip Walsh, directeur artistique du Festival Lyrique-en-Mer vous fera découvrir le temps d'un soir les jolis chœurs de l'opéra.
- **Samedi 3 août - 12h15 :** Les enfants du stage de chant choral vous donnent rendez-vous près de l'écluse de Palais. N'hésitez pas à venir encourager et surtout applaudir ces jeunes artistes de 8 à 13 ans qui pendant 1 semaine et sous la houlette de Gérard de Montmarrin vous préparent cette représentation.
- Et pour clôturer ce week-end, venez écouter les jeunes artistes du festival vous interpréter des airs et duos composés par Mozart. **Dimanche 4 août à 20h30 - Salle Arletty**

BILLETTERIE

Restitution du stage de chant choral

N'hésitez pas à venir encourager les quatorze jeunes talents du stage de chant choral. Ces jeunes enfants n'ont eu qu'une semaine pour répéter. En effet, depuis lundi 29 août, ils ont rendez-vous tous les matins au Collège Michel Lotte afin de vous présenter un merveilleux spectacle **samedi 3 août à 12 h 15 à l'écluse de Palais.**



Cette année encore Gérald de Montmarin a concocté un programme musical très riche. Comportant une dizaine de chansons, passant du français au swahili, vous ne serez pas déçus !



Leurs voix harmonieuses et leurs énergies communicatives sauront vous captiver et vous émouvoir. Ne manquez pas l'occasion de venir partager un moment de musique et de convivialité.

Nous vous attendons nombreux pour applaudir et soutenir ces jeunes artistes prometteurs. À très bientôt à l'écluse de Palais pour un après-midi musical !

LA PRESSE DU FESTIVAL

Nos partenaires médias ont été encore une fois au rendez-vous pour soutenir cette 26^e édition. Plusieurs interviews ont été mises en place sur les antennes de France Musique et de France Bleu Armorique pour présenter le festival.

- Philip Walsh était l'invité de Gabrielle Oliveira Guyon dans « Les matins » de France Musique mardi 30 juillet.



- Jean-Philippe Pasquier sera l'invité de Christophe Dilys dans l'agenda de l'été de France Musique le 8 août prochain en direct à 12H15.

Sur France Bleu Armorique deux rendez-vous ont été calés

- Le 18 juillet dernier Jean-Philippe Pasquier était l'invité de la Matinale en direct dans le cadre de l'interview partenaire.

Le festival Lyrique en Mer à Belle-Île

Le 18 juillet 2024



- Philip Walsh sera l'invité de "Destination Bretagne" en direct par téléphone le 4 août prochain en direct à 9h50.

Ouest France et Le Télégramme ont annoncé le festival dans le cadre de 2 interviews du président.

OUEST France le 8 juillet :

Jean-Philippe Pasquier, président du Festival Lyrique en Mer, à Belle-Ile (Morbihan), a succédé à Anne Germain, après trois ans d'exercice.

Pouvez-vous résumer votre parcours ?

Lyonnais d'origine, j'ai une formation d'ingénieur, que j'ai suivie à Belfort. J'ai travaillé dans des industries diverses (aéronautique, informatique,...) dans de grands groupes et au sein de petites structures, jusqu'à créer mon entreprise.

Depuis quelques années, j'ai quitté le monde industriel en cédant mon entreprise, dans le cadre d'un nouveau projet de vie, pour accompagner mon épouse aux États-Unis où elle était appelée à travailler. J'y ai trouvé une activité, celle d'artiste plasticien. J'expose principalement mes sculptures murales aux USA, en Floride en particulier, où nous résidons. Mais pas que... Je reviens, en effet, d'une exposition installée au lac de Côme. Je suis un autodidacte, inspiré par l'environnement, surpris d'être devenu un artiste aux dires de mes amis qui m'ont encouragé à poursuivre.

Quels sont vos liens avec Belle-Île ?

J'ai découvert Belle-Île en hiver, pour ne pas l'aborder en été, il y a plus de 20 ans. Puis,

nous y sommes revenus, en été, du côté d'Anterre, Et c'est à Sauzon que nous avons décidé d'investir il y a environ 15 ans. Nous sommes en effet une famille avec quatre enfants, qui ont beaucoup bougé pour raisons professionnelles et nous avons voulu créer un lieu où se retrouver ensemble.

En même temps que mes premiers étés à Belle-Île, j'ai fait connaissance avec le Festival Lyrique en Mer. D'abord comme spectateur, puis comme administrateur, trésorier, et maintenant comme président. Ce festival, c'est une exigence de qualité artistique, une passion pour la musique et l'art lyrique, du partage, de l'émotion. Il est indispensable de le soutenir pour qu'il puisse continuer à exister. Je suis très fier d'y participer. La prochaine édition se tiendra du 2 au 16 août 2024.

Du 2 au 16 août 2024, Festival Lyrique en Mer. La billetterie est ouverte. Le bureau de l'association a été renouvelé : Jean Philippe Pasquier est assisté d'Anne Germain, vice-présidente ; de Régine Drahi et Maryvonne Le Gac, respectivement trésorière et trésorière adjointe ; d'Isabelle Virloget, secrétaire et Dominique Racle, secrétaire adjointe.

LE TÉLÉGRAMME le 31 juillet

[Annonce l'ouverture du festival avec Venez Chanter !](#)

SOUTENEZ LE FESTIVAL

Le chant et la musique nous animent, mais ne peuvent exister sans votre aide, pour continuer à profiter de merveilleux moments musicaux, donnez-nous un coup de pouce et faites un don, même modeste, au festival :

FAIRE UN DON



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

Festival Lyrique International de Belle-Ile · BP 50 · Le Palais 56360 · France